

VALMER, PARTE DEL GRUPO BMV, PRIMER PROVEEDOR DE PRECIOS DE AMÉRICA LATINA EN AFILIARSE AL IVSC

- Valmer se integra al Consejo de Estándares Internacionales de Valuación (IVSC por sus siglas en inglés) para fortalecer sus estándares y garantizar la valuación de los instrumentos del mercado mexicano.
- Diariamente, Valmer determina los precios y niveles de más de 27 mil activos financieros en el mercado mexicano.
- El IVSC es un organismo internacional encargado de emitir las más altas normas internacionales para la valuación de instrumentos financieros.

Ciudad de México, 16 de enero de 2023.- Valmer, el proveedor de precios del Grupo Bolsa Mexicana de Valores, se integra al Consejo de Estándares Internacionales de Valuación (IVSC por sus siglas en inglés), organismo que reconoce los esfuerzos por generar una mayor transparencia hacia el mercado y los inversionistas.

“La valuación profesional de los instrumentos financieros respaldada por estándares internacionales genera transparencia y confianza en los inversionistas; esta confianza permite que más personas quieran invertir en México” **señala Francisco González, director de Valmer.**

Esta afiliación internacional garantizará a los inversionistas que los precios que brinda Valmer en sus diversos productos, estén calculados sobre los más altos procesos internacionales de valuación.

“Nos unimos a IVSC porque estamos convencidos de que la transparencia y las mejores prácticas internacionales, son lo mejor para el desarrollo de un mercado financiero”, agregó el directivo.

El trabajo de Valmer es otorgar los datos y los precios de los instrumentos financieros que se negocian en el mercado, con base en algoritmos y modelos matemáticos; a diferencia de otros países donde es la propia entidad la que determina el valor de cada instrumento.

Valmer calcula y distribuye diariamente los precios y niveles de más de 27 mil activos financieros como acciones, bonos corporativos y derivados en el mercado mexicano, y en los últimos cinco años ha aumentado en un 17% el número de activos que valúa.

La empresa cuenta con más de 22 años de experiencia en el mercado financiero mexicano y entre sus clientes se encuentran bancos, casas de bolsa, Afores, Fondos de Inversión, aseguradoras, Sofomes, emisoras, entre otros.

Entre otros servicios integrales que ofrece Valmer se encuentran: vector de precios y curvas, base de datos, índices y benchmarks, valuación de derivados, eficiencia de cobertura, medidas de sensibilidad, volatilidades, riesgos financieros, software de riesgos y CVA & DVA (*Credit/Debit Valuation Adjustment*).

Más información en: www.valmer.com.mx

¿Qué es un proveedor de precios?

Es una entidad autorizada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores para otorgar el servicio de cálculo, determinación y proveeduría o suministro de precios actualizados para la valuación de valores, instrumentos financieros derivados en mercados reconocidos por las autoridades.

Acerca del IVSC

El Consejo de Normas Internacionales de Valuación (IVSC, International Valuation Standards Council) es una organización mundial, independiente y sin ánimo de lucro del sector privado. El objetivo del IVSC es desarrollar un conjunto único de Normas Internacionales de Valuación (IVS) de alta calidad aceptadas en todo el mundo y fortalecer la profesión de la valoración mediante el establecimiento de códigos de conducta y referencias de competencia para los profesionales de la valoración.

Acerca de Grupo BMV

La **Bolsa Mexicana de Valores** con **127 años de experiencia**, integra un grupo de empresas líderes en México que ofrecen servicios en los mercados de capitales, derivados y deuda, así como, servicios de post-trade, productos de información y valor agregado.

Grupo BMV

Alberto Maya Sánchez

T. 555342 9072

amaya@grupobmv.com.mx

>LLYC

Rubén Rivera

T. 5572677895

rrivera@llorenteycuenca.com